

**LA IMAGEN**

## San Crispín dona productos a Cruz Roja y a Caritas

Los socios de la Cooperativa San Crispín hicieron ayer entrega de una donación de una tonelada de productos de primera necesidad a Caritas Menorca y Cruz Roja. Se trata de una acción solidaria que ha permitido recaudar más de 1.000 euros, que han servido para entregar productos, a partir del listado de necesidades de las dos entidades. Entre estos, leche, pasta, jabón o harina. Esta iniciativa se une a los dos grandes proyectos solidarios que la cooperativa impulsó en 2021, con los que recaudaron unos 15.000 euros, para entidades como Aspanob.

